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der Abgeordneten Dr. Peter Keppelmüller 
und Genossen 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
betreffend den Busbetrieb der Österreichischen Bundesbahnen 
Im Rahmen der letzten Jahre wurde von den Österreichischen Bundesbahnen konsequent ein 
Kostensenkungs- und Rationalisierungsprogramm im Bereich des Busbetriebes durchgeführt. 
Dadurch konnten die betriebswirtschaftlichen Kennziffern, insbesondere der 
Kostendeckungsgrad beim Busverkehr, erheblich gesteigert werden. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Wissenschaft und 
Verkehr nachstehende 
Anfrage: 
1 . Wie hat sich der Kostendeckungsgrad bei den Bahnbussen seit 1990 entwickelt? 
2, In welchem Umfang haben sich Umsätze und das EGT in den letzten Jahren 
gesteigert? 
3. Welche weiteren Maßnahmen planen Sie in der Zukunft, um den 
Kostendeckungsgrad bei den Bussen weiter zu verbessern? 
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